



Béziers, le 21 avril 2025

Foederatio Internationalis
Pueri Cantores
Le Président

A toute la famille des Pueri Cantores

Chers amis Pueri Cantores

Notre Pape François a terminé sa vie terrestre au lendemain du jour de Pâques. Quel beau symbole ! Nous sommes tristes mais nous rendons grâce à Dieu de lui avoir évité une longue et douloureuse fin de vie.

Je garde le souvenir ému de notre congrès de Rome en décembre 2023. Il nous a délivré un message axé autour de ces trois mots : la joie, la prière et l'humilité. Et ses remerciements pour notre action ont été chaleureux « *Ce que vous faites est très important car vous aidez avec vos voix les communautés à prier, à ouvrir leur cœur au Seigneur; et c'est fondamental pour la vie de l'Église. Je vous remercie beaucoup* »

Le Saint-Père est parti « en mission ». Ce jour de Pâques, il nous délivrait depuis le balcon de la basilique St Pierre, un message de paix.

Je vous invite à prier pour lui et à ne pas oublier son action particulièrement auprès des plus pauvres.

Requiescat in Pace.

JEAN HENRIC

Président international des PUERI CANTORES.